

*Wir sind uns begegnet und du hast Spuren hinterlassen
deine Handschrift, dein Zeichen
unauslöschlich in unseren Herzen
hast du dir Raum geschaffen für immer*

Zürich, im Juli 2019

T o d e s a n z e i g e

Schmerzlich nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Mitarbeiter

Florian Auer

geb. 26. Februar 1987

der für uns alle unerwartet von uns gegangen ist.

Florian Auer war seit 2017 als dipl. Pflegefachmann in der Klinik für Nephrologie in unserem Unternehmen tätig. Wir verlieren mit ihm einen äusserst engagierten Mitarbeiter und einen hilfsbereiten Kollegen, den wir in ehrender Erinnerung behalten werden. Den Angehörigen sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus.

UniversitätsSpital Zürich
Spitaldirektion

In der Spitalkirche des UniversitätsSpitals Zürich findet am Mittwoch, 10. Juli 2019, 14.15 Uhr, die Gedenkfeier statt.